

**PENGGUNAAN TEKNIK LABELLING QR CODE
SEBAGAI SISTEM INVENTARISASI
PADA SDN DUREN SAWIT 06
JAKARTA TIMUR**

Skripsi Sarjana ini diajukan sebagai
salah satu syarat kelulusan pada Program Strata satu (S1)
untuk Program Studi Sistem Informasi Fakultas Teknik
Universitas Darma Persada.

Oleh

Aprilda Romauli Handayani
NIM : 2020240902



**JURUSAN SISTEM INFORMASI
FAKULTAS TEKNIK
UNIVERSITAS DARMA PERSADA
JAKARTA
2023**

LEMBAR PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Skripsi Sarjana yang berjudul :

PENGGUNAAN TEKNIK LABELLING QR CODE SEBAGAI SISTEM INVENTARISASI PADA SDN DUREN SAWIT 06 JAKARTA TIMUR

Merupakan karya ilmiah yang saya susun dibawah bimbingan Mira Febriana Sesunan, M.Kom, M.Cs tidak merupakan jiplakan Skripsi Sarjana atau Karya orang lain, sebagian atau seluruhnya dan isinya menjadi tanggung jawab saya sendiri.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya.

Jakarta, 17 Februari 2023



(Aprilda Romauli Handayani)

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Skripsi ini diajukan oleh:

Nama : Aprilda Romauli Handayani

NIM : 2020240902

Program Studi : Sistem informasi

Judul Skripsi : Penggunaan Teknik Labelling QR Code Sebagai Sistem
Inventarisasi Pada SDN Duren Sawit 06 Jakarta Timur

Telah berhasil dipertahankan dihadapan Dewan Penguji dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh Strata satu (S1) pada Program Studi Sistem informasi, Fakultas Teknik, Universitas Darma Persada.

DEWAN PENGUJI

Pembimbing	: Mira Febriana Sesunan, S.Kom, M.Cs	()
Penguji I	: Eka Yuni Astuty, S.Kom., MMSI	()
Penguji II	: Endang Ayu Susilawati, S.T., M.MSI	()
Penguji III	: Eva Novianti, S.Kom, M.MSI	()

Ditetapkan di : Jakarta

Tanggal : 17 Februari 2023

ABSTRAK

Sistem administrasi SDN Duren Sawit 06 Jakarta Timur masih menggunakan sistem manual dengan pencatatan rutin di buku besar. Untuk mengurangi kesalahan, diperlukan sebuah sistem yang dapat mengolah data inventaris aset SDN Duren Sawit 06 Jakarta Timur. Sistem Informasi Inventaris Aset diharapkan dapat membantu sekolah dalam mengelola, menyimpan, mempercepat pendataan, dan mengurangi risiko barang hilang dan rusak dengan mencetak laporan inventarisasi aset dengan kode QR secara online.

Untuk mencapai tujuan ini, teknik labelling QR Code akan diterapkan pada sistem inventaris berbasis web di SDN Duren Sawit 06 Jakarta Timur, serta pada barang inventaris lainnya. Selain itu, teknik labelling QR Code akan diterapkan pada item inventaris yang disimpan di ruang simpan.

Kata kunci : Labelling Or Code, Sistem Informasi, Inventaris Aset

